

Putzbrunner Christkindlmarkt am 01. und 02. Dezember 2007

Auch in diesem Jahr wird die wieder auf dem traditionellen Putzbrunner Christkindlmarkt vom 01. bis 02. Dezember mit einem Stand vertreten sein. Wir bieten Ihnen hausgemachte Leckereien, wie z.B. Früchtebrot, Schokospieße und Raclettebrot sowie witzige Weihnachtsaccessoires an. Aber auch die Durstigen kommen bei uns nicht zu kurz. Mit Weissbier, heissem Caipirinha oder Limettentee dürfte für jeden Geschmack etwas dabei sein.

Alle Kinder sind wieder herzlich zu unserem Nüsse-Wurfspiel eingeladen, bei dem jeder Teilnehmer einen Gewinn erhält.

Bei unserem Frühschoppen am Sonntag ab 11:00 Uhr erwarten Sie frische Weißwürste, Brezen und Weißbier am P-Stand, und zwar bei jedem Wetter.

Wir würden uns freuen, wenn Sie uns am Stand besuchen und sicherlich bleibt auch noch ein wenig Zeit, über das eine oder andere kommunalpolitische Thema zu sprechen.

Wir begrüßen es sehr, dass heuer durch die Verwaltung und die Standbetreiber beschlossen wurde, ein Schild "Kein Alkoholausschank an Jugendliche" an jedem Stand anzubringen. Bereits im letzten Jahr hat die 🚱 als erster Verein, diesen Hinweis an ihrem Marktstand angebracht. Damals noch begleitet von erstaunten Fragen: "Warum? wollt ihr denn kein Geld verdienen?". Um so mehr freut sich die Todass nun eine einheitliche Regelung gefunden wurde, die zeigt, dass sich die Gemeinde verantwortlich fühlt, die Besucher des Christkindlmarktes bei diesem Thema zu sensibilisieren.

Die P wünscht Ihnen
eine schöne Adventszeit,
ein frohes geruhsames Weihnachtsfest
und ein gutes Neues Jahr

Klausurtagung 2007 der 🗭

Die bevorstehende Gemeinderatswahl am 02.03.2008 war natürlich das bestimmende Thema auf unserer Klausurtagung Ende Oktober. Sie stand unter unserem langjährigen Motto:

"Ich lebe gerne in Putzbrunn"

Um möglichst vielen Mitgliedern und Freunden der 🕪 die Teilnahme an dem Wochenende zu ermöglichen, fand das Treffen heuer ganz in der Nähe von Putzbrunn statt.



Bereits bei der Klausurtagung im Herbst 2006 wurden Planungen und Aktivitäten zur Vorbereitung der Kommunalwahl 2008 besprochen. Nun war das Ziel der intensiven Arbeitstage Ende Oktober, den Bürgern von Putzbrunn

- das Wahlprogramm der zur Gemeinderatswahl 2008 und
- die Kandidaten der für einen Sitz im Gemeinderat

zeitnah vorstellen zu können. Bitte beachten Sie unsere Termine zu den verschiedenen Aktionen und Veranstaltungen.

Auf der Basis unseres Positionspapieres, erhältlich unter – **www.putzbrunn.de** oder auf dem Bürgerforum, wurden 3 Arbeitsgruppen gebildet:

Kinder & Jugend - Kultur & Soziales

verantwortlich: Robert Böck, Bergit Schumacher, Sabine Ziegler, Walter Hois, Gabriele Preußer

Verkehr & Umwelt

verantwortlich: Iris Dentinger, Roland Wenzl, Claudia Burghardt, Hans Uher

Gewerbe & Wohnbebauung

verantwortlich: Britta Becker, Christian Harraeus, Thomas Burghardt, Martina Hechl, Hans Uher

Wir würden uns sehr über Ihre Anregungen, Ideen und Mitarbeit zu den aktuellen Bereichen freuen. Gerne können Sie sich direkt an die Vertreter der 💬 im Gemeinderat wenden oder besuchen Sie uns auf einem unserer Bürgerforen, immer am Mittwoch zwei Wochen vor der Gemeinderatssitzung.

Unabhängigkeit im Gemeinderat Putzbrunn

Dieses Motto, dem sich die Gemeinschaft pro Putzbrunn e.V., kurz 🕪, seit Ihrer Entstehung im Dezember 2000 verpflichtet fühlt, war das zweite große Thema auf unserer Klausurveranstaltung im Oktober.

Wichtig war nochmals herauszuarbeiten was dies für die 🕪 bedeutet:

Die 🕪 - eine Wählergemeinschaft - keine Partei:

Wir sind unabhängig von übergeordneten Parteiprogrammen und- beschlüssen, wir kandidieren weder im Kreis- noch im Landtag. Wir möchten gemeinsam mit interessierten Putzbrunner Bürgern aktiv am Geschehen in unserer Gemeinde teilnehmen. Dies wird möglich durch ein gut funktionierendes Netzwerk partnerschaftlicher Kontakte.

Die 🕪 - das politische Korrektiv in unserer Gemeinde

Parteiideologien sind nicht zwangsläufig Garanten für das Gemeindewohl. Bundesweit bezeugen zahlreiche unabhängige Wählergemeinschaften den Bürgerunmut über den Einfluss von Parteien auf kommunaler Ebene

Die 🕪 - Sachentscheidungen statt Parteipolitik

Unser Ziel ist eine freie und unabhängige Vertretung der Interessen aller Putzbrunner Bürger im Gemeinderat. Unabhängig heißt für die 💬: keine Listenverbindung mit Parteien. Auch wollen wir nicht als parteifreie Lückenfüller auf Bewerberlisten von Parteien in Erscheinung treten.

Die 🕪 - unsere Stärke ist unsere Gemeinschaft

Wir kennen Putzbrunn bestens. Seit Jahrzehnten sind unsere Mitglieder kommunalpolitisch und auch sonst in vielfältiger Weise ehrenamtlich in Putzbrunn aktiv. Das bedeutet, dass die 🚱 in der Lage ist, durch Erfahrung, Sachkenntnis und persönliche Kompetenz die Zukunft Putzbrunns entscheidend mitzugestalten.

Die 🕪 - persönliches Engagement für Putzbrunn

Bei uns ist kommunalpolitsches und bürgerliches Engagement ohne parteipolitische Zwänge nicht nur möglich, sondern erwünscht. Wir praktizieren Bürgernähe und Transparenz nicht nur im Wahlkampf – sondern auch während der Legislaturperiode, z.B. durch unser öffentliches, monatliches Bürgerforum.

Die 🕪 - auch in Zukunft unabhängig und bürgernah

Die 🕪 freut sich jederzeit über Ihre aktive Unterstützung, besonders aber für die anstehende Gemeinderatswahl 2008, damit auch in Zukunft unabhängige und sachbezogene Politik für Putzbrunn gemacht werden kann.

Gemeinderatswahl 2008

Am 19. November 2007 hat die 💬 ihre Kandidaten für die Gemeinderatswahl am 02. März 2008 aufgestellt. Im Gegensatz zu mancher anderen Gruppierung ist es der 💬 gelungen, 20 Kandidaten und einen Ersatzkandidaten für die anstehende Wahl zu nominieren. Auch in puncto Geschlecht, Alter, Ortsteil und Beruf sind wir sehr ausgeglichen. Es kandidieren für die GPP 13 Männer und 7 Frauen. 8 Kandidaten kommen aus der Waldkolonie und je 4 aus Solalinden, Oedenstockach und Putzbrunn-Ort.

Hier die Kandidaten der 🕪 im Überblick:

1.	Robert Böck,	42 J.	Oedenstockach	Kfm. Angesteller
2.	Britta Becker,	47 J.	Oedenstockach	DiplKauffrau
3.	Martina Hechl,	46 J.	Waldkolonie	Übersetzerin/Dolmetscherin
4.	Hans Uher,	63 J.	Solalinden	Selbstständig
5.	Christian Harraeus,	42 J.	Putzbrunn-Ort	Senior Project Manager
6.	Sabine Ziegler,	43 J.	Waldkolonie	Hausfrau
7.	Andreas Böck,	18 J.	Oedenstockach	Auszubildender
8.	Andreas Jäger,	38 J.	Putzbrunn-Ort	Kaufmann/Fachwirt
9.	Christian Köpp,	44 J.	Waldkolonie	Polizeibeamter
10.	Bergit Schumacher,	50 J.	Solalinden,	Hausfrau
11.	Klaus Aubele,	46 J.	Putzbrunn-Ort	Qualitätsmanager
12.	Thomas Burghardt,	45 J.	Waldkolonie	Geschäftsführer
13.	Karin Puscher,	52 J.	Putzbrunn-Ort	Kfm. Angestellter
14.	Gabi Preußer,	45 J.	Solalinden	Postbeamtin
15.	Siegfried Attlfellner,	66 J.	Solalinden	Rentner
16.	Claudia Burghardt,	49 J.	Waldkolonie	Bürokauffrau
17.	Rainer Becker,	47 J.	Oedenstockach	DiplIng. Elektrotechnik
18.	Walter Hois,	42 J.	Waldkolonie	Kfm. Angestellter
19.	Roland Wenzl,	50 J.	Waldkolonie	Projektleiter
20.	Michael Dentinger,	53 J.	Waldkolonie	Selbständiger Kaufmann

Ersatz: Erhard Rosenberger, 56 J. Putzbrunn-Ort Pensionist

Kandidatenvorstellung der 🕪

Wenn Sie unsere Kandidaten persönlich kennenlernen wollen, dann besuchen Sie uns doch einfach am 05. Dezember 2007 um 19:30 Uhr in die Gaststätte "Waldpark". Hier werden alle Kandidaten der P persönlich vorgestellt und stehen Ihnen Rede und Antwort.

V.i.S.d.P.: Walter Hois, Ottobrunner Straße 16, 85640 Putzbrunn Redaktion: Robert Böck, Iris Dentinger, Brigitte Lange